

Pressemitteilung vom 30.10.2025

► A³ KLIMANEUTRAL – ZWEI STARKE UNTERSTÜTZER SETZEN IHR ENGAGEMENT FORT

Stadtsparkasse Augsburg und Stadtwerke Augsburg verlängern Premium-Partnerschaft bis 2026

Die Initiative A³ klimaneutral, die Unternehmen auf dem Weg zur Klimaneutralität bis 2030 begleitet, setzt weiterhin auf starke Partner aus der Region: Die Stadtsparkasse Augsburg und die Stadtwerke Augsburg Holding GmbH verlängern ihr Engagement als Premium-Sponsoren um zwei weitere Jahre bis Ende 2026. Beide Unternehmen gehören seit dem Start 2022 zu den tragenden Säulen der Initiative und bringen sich weiterhin mit ihrer Expertise und konkreten Lösungen ein.

Seit dem Start von A³ klimaneutral gab es einen Wechsel an den Spitzen der beiden Partner: Inzwischen werden die beiden Institutionen von Sandra Peetz-Rauch, Vorstandsvorsitzende der Stadtsparkasse Augsburg, und Rainer Nauerz, Geschäftsführer der Stadtwerke Augsburg, vertreten. Beide kennen die Initiative bereits gut und betonen ihre strategische Relevanz für die nachhaltige Entwicklung der Region.

So unterstreicht **Sandra Peetz-Rauch**:

„Nachhaltigkeit ist für uns nicht nur ein Thema der Zukunft, sondern ein ganz konkreter Aspekt unserer Kreditvergabe und strategischen Ausrichtung. Als Teil der Initiative A³ klimaneutral stärken wir nicht nur regionale Unternehmen bei ihrer Transformation, sondern unterstützen auch dabei, die Anforderungen an Nachhaltigkeitsberichterstattung und ESG-Kriterien frühzeitig umzusetzen.“

Auch **Rainer Nauerz** sieht in der Initiative eine wichtige Plattform:

„Als Energie- und Mobilitätsdienstleister für die Region ist es unser Anspruch, nachhaltige Lösungen auch für Unternehmen nutzbar zu machen – sei es durch grüne Energieprodukte, E-Mobilität oder Wärmeversorgung. A³ klimaneutral ermöglicht es, diese Lösungen im Dialog weiterzuentwickeln und gemeinsam konkrete Schritte Richtung Klimaneutralität zu gehen.“

Initiative wächst weiter – 26 Mitglieder, breite Unterstützung

Die Initiative zählt mittlerweile 26 Mitgliedsunternehmen aus unterschiedlichsten Branchen, die aktiv an ihrer CO₂-Bilanzierung und an konkreten Reduktionsmaßnahmen arbeiten. Zusätzlich wird sie von weiteren engagierten Unterstützern aus der Wirtschaft getragen, darunter die **CABB GmbH**, die **Dierig GmbH & Co. KG**, der **FC Augsburg**, die **Augsburger Panther Eishockey GmbH**, die **LEW TelNet GmbH** sowie **Ilzhöfer Inh. Walch GmbH & Co. KG**.

Hinzu kommen die drei Gebietskörperschaften **Stadt Augsburg, Landkreis Augsburg** und **Landkreis Aichach-Friedberg**, die als regionale Partner ebenfalls seit Beginn an Bord sind.

Klimaneutralität gemeinsam gestalten

A³ klimaneutral wurde 2022 von der **Regio Augsburg Wirtschaft GmbH** gemeinsam mit dem **KUMAS Umweltnetzwerk** ins Leben gerufen. Ziel ist es, Unternehmen beim Einstieg in die CO₂-Bilanzierung zu unterstützen, Maßnahmen zur

**REGIO AUGSBURG
WIRTSCHAFT GMBH**

Karlstr. 2, 86150 Augsburg
+49 821 450 10-100 | Fax: -111
presse@region-A3.com
wirmachendie Zukunft besser.de
region-A3.com

Regio Augsburg Wirtschaft GmbH
Sitz Augsburg – Registergericht Augsburg
HRB 24384 – Steuer-Nr. 103/136/21478

Geschäftsführer: Andreas Thiel
Aufsichtsratsvorsitzender: Dr. Wolfgang Hübsche
Berufsmäßiger Stadtrat, Stadt Augsburg

Stadtsparkasse Augsburg
IBAN: DE84 7205 0000 0250 3541 23
BIC: AUGSDE77XXX

Mit Unterstützung von

 **FÖRDERVEREIN
REGIO AUGSBURG
WIRTSCHAFT**

Partner von A³

 **Stadtsparkasse
Augsburg**

Emissionsreduktion zu erarbeiten und durch regelmäßige Netzwerktreffen den Austausch in der Region zu fördern.

Neben individuellen Beratungsleistungen steht auch der Wissens- und Erfahrungstransfer im Fokus. Die Initiative trifft sich zweimal jährlich, 2024 fand bereits eine Jahreskonferenz statt. Die nächste große Veranstaltung ist für den 11. März 2026 bei Reisacher in Augsburg geplant.

Mit Blick auf die wachsenden Anforderungen durch die VSME-Standards zur Nachhaltigkeitsberichterstattung ist A³ klimaneutral ein wichtiges Instrument, um Unternehmen zukunftsorientiert aufzustellen – sowohl im Hinblick auf regulatorische Anforderungen als auch auf ihre Positionierung im Markt.

Interessierte Unternehmen können sich der Initiative jederzeit anschließen – A³ klimaneutral läuft bis 2030 und bietet einen unkomplizierten Einstieg über die persönliche Kontaktaufnahme. Der erste Schritt für neue Mitglieder ist die fachlich begleitete Erstellung einer CO₂-Bilanz, auf deren Basis konkrete Reduktionsmaßnahmen entwickelt werden.

Über A³ klimaneutral

A³ klimaneutral ist eine regionale Initiative zur Unterstützung von Unternehmen auf dem Weg zur Klimaneutralität bis 2030. Sie bietet CO₂-Bilanzierung, Maßnahmenberatung, Netzwerkveranstaltungen und fachlichen Austausch. Träger ist die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH mit Unterstützung durch das KUMAS Umweltnetzwerk sowie zahlreiche Partnerunternehmen und Institutionen.

Mehr unter: www.region-a3.com/a3-klimaneutral



Bild: Die Stadtwerke Augsburg und die Stadtsparkasse Augsburg erneuern ihre Unterstützung der Initiative A³ klimaneutral der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH. Von links nach rechts: Thomas Hornung (swa), Stefanie Haug (A³), Andreas Thiel (A³), Sandra Peetz-Rauch (SSKA), Rainer Nauerz (swa), Lydia Keller (A³).

Impressionen von der Veranstaltung Bildrechte: Regio Augsburg Wirtschaft GmbH. Hochauflösende Fotos können unter presse@region-A3.com angefragt werden.

Unsere digitale Pressemappe finden Sie unter https://www.region-a3.com/a3_digitalpressemappe/

Die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH ...

... ist die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Augsburg und der Landkreise Augsburg und Aichach-Friedberg. Neben Standortmarketing und der Stärkung regionaler Identität sind unsere Schwerpunkte Fachkräfteicherung und -marketing, Innovation & Technologietransfer, Nachhaltiges Wirtschaften & Green Economy sowie – neu – Gesundheitswirtschaft. Weitere Informationen zur Gesellschaft finden Sie unter www.region-A3.com.